

Pour lui la vérité est mobile, et les principes variables comme le caprice ou les intérêts des hommes. Il fait de la vérité ce qu'il veut; pour lui, rien n'est absolu, et jamais son âme n'est en présence d'un principe immuable qui s'impose et lui dit; Je suis la vérité, je suis la justice, je suis la loi; je suis le Maître éternel et je ne change pas: *Ego Dominus, et non mutor!*..



L'ÉGLISE.

L'Église !... , c'est l'œuvre du Christ; le Christ c'est Dieu, et ce n'est pas impunément qu'on s'attaque à lui. L'iniquité à son heure ... , Dieu aura aussi la sienne.

Son Église a bravé cent féroces tyrans;
 Son Christ a triomphé de l'enfer et du monde !
 Son regard les contemple et dans sa paix profonde
 Il a compté leurs ans



SALUTEM EX INIMICIS NOSTRIS !

Nous soumettons aux sages réflexions des optimistes de Québec, l'article suivant du "Free Press" journal anticatholique et organe de l'Hon. M. Sifton.

Article traduit du "Free Press" de Winnipeg du 31 Août 1907.

QUÉBEC FAUSSEMENT REPRÉSENTÉ

"L'autre jour le "Free Press" a caractérisé, comme méchante, l'insinuation du "Orange-Sentinel", que l'Ontario pourrait conquérir Québec. Cette insinuation est méchante dans ce sens, qu'elle ne fait pas seulement appel à l'esprit guerrier d'une petite partie de nos gens, mais aussi en ce qu'elle crée une impression fautive à l'étranger et parmi les nouveaux arrivés, qui ne sont pas encore devenus familiers avec notre histoire et nos conditions actuelles. Pour ceux qui ont lu depuis quelque temps une certaine partie de la presse du Canada, le langage du "Orange Sentinel" n'est pas nouveau, mais il est douteux, si les auteurs de ces appels démagogiques ont jamais été sérieux. Certainement la masse du peuple ne les a pas pris au sérieux. Jamais, depuis que nos institutions fédérales nous servent de base d'opération, il n'a été question d'une sécession, encore bien moins d'une province faisant la guerre à une autre.

"Cependant, avant et après la Confédération, a eu lieu un combat continu, mais pacifique, pour conserver les libertés civiles du peuple